

Antrag

08.04.2025

Sportliche Betätigung im Stadtbezirk erhalten

Die zuständigen Behörden der Stadtverwaltung der Landeshauptstadt München werden aufgefordert an der Autobahnunterführung Uriweg die Errichtung einer Skating- und/oder Boulderanlage zu prüfen.

Sollte sich diese Örtlichkeit als nicht praktikabel erweisen, so wird die Verwaltung gebeten, eine Alternative – außerhalb des Hermann-von-Siemens-Parks - vorzuschlagen, die einen adäquaten, ortsnahen und leicht zugänglichen Ersatz für die Anlagen im Sugar Mountain darstellt.

Begründung

Durch den Wegfall der Anlagen im Sugar Mountain hat der Stadtbezirk einen zentral gelegenen, gut zugänglichen, sportlichen Begegnungspunkt verloren. Dafür muss ein Ersatzstandort gefunden werden.

In der Autobahnunterführung am Uriweg war bereits über mehrere Jahre im Kiesbett der ehemaligen Trambahngleise eine entsprechende Skatinganlage aufgebaut und wurde bis zu ihrem Abbau gut angenommen.

Im südwestlichen Teil des Stadtbezirkes wird für Kinder und Jugendliche eine unkommerzielle Möglichkeit für Freizeitaktivität gebraucht.

Antragsteller*in: Miloš Vujovic und SPD-Fraktion